

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses vom 28.04.2021

Öffentlicher Teil

TOP . Mitteilungen

Frau Kaufmann berichtet, dass es in Bezug auf die Elternbeiträge noch keine endgültige Entscheidung gebe.

Sie zitiert aus dem Schreiben des Ministers Stamp, das an die Eltern gerichtet gewesen sei. „Dafür, dass wir seit Februar Stundenreduzierungen vornehmen mussten und es künftig aufgrund der neuen bundesrechtlichen Regelung in weiten Teilen des Landes nur eine Notbetreuung geben wird, haben wir den Kommunen angeboten, für zwei Monate keine Elternbeiträge zu erheben.“ So laute das Angebot des Landes. Seitens der kommunalen Spartenverbände sei das Angebot nicht angenommen worden, da es darüberhinaus keine weitere Erstattung bis zum Ende des Kindergartenjahres geben werde.